

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

León Muñoz (Pedro Muñoz), Juan José Díaz

Portales (Manzanares), Paulino Sánchez,

Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana),

Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens,

José Luis Albiñana, Luis Díaz-Cacho,

Eugenio Serrano, Ramón Serrano G.

y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

FOTOGRAFÍA

José Luis Pinilla

PUBLICIDAD

Santiago Benito Lara, José Luis Morales y

Gabriel Jaime

DISEÑO

Departamento de Diseño de Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

DL: CR 778/92 y 46/95

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

EDITORIAL

Barreda inicia el curso con profundos cambios en su Gobierno

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha iniciado el nuevo curso

político con profundos cambios en su Gobierno. La remodelación anunciada el pasado domingo no sólo supone una reducción del número de consejerías sino un auténtico golpe de efecto ante la realidad de un Gobierno regional que languidecía y que comenzaba a dar serias muestras de estar desbordado por los problemas. La decisión de Barreda tiene así el valor de haber reaccionado frente al permanente autobombo que le rodea y la asfixiante propaganda cada vez más vacía de su gestión.

El presidente regional logra también con la remodelación de su Gobierno generar una nueva expectativa a la que asirse frente al impulso de la líder de la oposición, María Dolores de Cospedal. El nuevo Ejecutivo autonómico mantiene como ejes a sus dos anteriores pilares, Fernando Lamata y María Luisa Araújo, pero otorga al primero competencias amplísimas al situarlo ahora al frente de dos áreas tan importantes como Salud y Bienestar Social. Lamata dejará atrás una oscura labor de coordinación como vicepresidente para enfangarse en una responsabilidad que pondrá a prueba de nuevo su reconocida solvencia al frente de la Sanidad regional. Es precisamente en la gestión sanitaria donde más se necesita una actuación inteligente para remontar la alarmante situación creada por su predecesor, Roberto Sabrido, que ha fracasado de forma absoluta por no haber sabido encauzar la apertura de nuevos hospitales y el indiscutible aumento de dotación material hacia una perceptible mejora de la calidad asistencial que reciben los ciudadanos. Lo sucedido con el Hospital General de Tomelloso es el mejor ejemplo de lo que nunca puede hacerse en política.

Más difícil de comprender es que a Fernando Lamata se le asigne también la responsabilidad de Bienestar Social, lo que ha supuesto la salida del Gobierno regional de Tomás Mañas. En este caso ha sucedido justo lo

contrario que con Sabrido. Mañas deja tras de sí un halo de reconocimiento de todos los colectivos que trabajan con las personas más desfavorecidas y la desaparición de la Consejería de Bienestar Social se interpreta, en primera instancia, como un posible parón en la expansiva política capitaneada por Mañas que debía recibir un nuevo empujón con la aplicación de la Ley de Dependencia. Habrá que esperar acontecimientos.

En la remodelación del Gobierno destaca también la salida del mismo del consejero de Industria, José Manuel Díaz Salazar, y de la de Agricultura, Mercedes Gómez. Es igualmente significativo el cambio de papel del argamasillero José Valverde, quien cede paso a Mari Ángeles García en Educación para pasar a dirigir la recuperada Consejería de Presidencia. Valverde recibe así el premio de continuar en el Gobierno regional tras superar con éxito el reto que significó la asunción de las competencias educativas y su posterior desarrollo. Ahora, realizará una tarea de carácter más protocolario, aunque no menos importante, pues una de las principales críticas que la mayoría de los representantes de los agentes sociales formulan en voz baja es la falta de reflejos del entorno más cercano del presidente. También tendrá oportunidad desde su nuevo cargo de aprobar una de sus más llamativas asignaturas pendientes, su total distanciamiento del compromiso de integrar a su propia localidad, en unión con Tomelloso, en la línea de alta velocidad ferroviaria Madrid-Jaén.

Completan el nuevo Gobierno regional Paula Fernández, Julián Sánchez Pingarrón, José Luis Martínez Guijarro, Magdalena Valerio, Mari Luz Rodríguez y Soledad Herrero. La continuidad de esta última acaba con el permanente baile de responsables de Cultura de las anteriores remodelaciones, al tiempo en que sale reforzada con la asunción de competencias de Turismo y Artesanía.

FRASES DE LA QUINCENA

“Valoraremos gestos sinceros que sirvan para restituir la confianza que hemos perdido en nuestros gobernantes e instituciones en lo que se refiere al tratamiento justo e igualitario de los ciudadanos de la comarca y la plena consideración, respeto y apoyo a sus reivindicaciones”, Plataforma por la Comarca de Tomelloso tras mantener un encuentro con Fernando Lamata.

“El sector de la viticultura debe repetir más veces estas reuniones para alcanzar posiciones de acuerdo y consenso”, Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso, en el XXIV Día del Viticultor.

La tira Lamata nuevo consejero de Salud y Bienestar Social por Vallés

